
  

   

 

  

 

 

１学期の半分が過ぎ、１年生の中学校生活も軌道に乗ってきました。生徒たちはお互いに声を掛け合

いながら、毎日の学校生活を意欲的に過ごしています。また、リーダー会を重ねるにつれ、自分たちの

学級、学年をよくしようというリーダーの思いが、いたるところで見られるようになりました。また、リ

ーダーたちの呼びかけに応えようとする仲間の姿も見られました。その結果、ずいぶんと授業前着席や

１分前学習などの取り組みがよくなってきたと感じます。 

今回は、率先してリーダー会の活動を進めている各委員会の学年委員長に、これまでの成果と課題

をあげてもらいました。できていることは継続し、課題についてはしっかりと受け止め、見直しをして、

今後よりよい学校生活が送れるよう意識して頑張ってほしいと思います。 

 

各専門委員会の学年委員長より 

 よくなったこと 学年委員長から一言！ 

生活委員会 
１分前着席と次の授業への準備が

早くできるようになりました。 

まずは、「自分から」進んであいさつができるよ

うにしましょう。リーダーもしっかり呼びかけま

す。           （１組 大貫 由馬さん） 

学習委員会 
１分前学習に進んで取り組めるよう

になってきました。 

朝読書はよくできています。今後は、呼びかけさ

れなくても静かに１分前学習をするようにしまし

ょう。          （３組 藤田 麻衣伶さん） 

歌声委員会 
前よりも歌声練習の開始が早くな

り、歌声も大きくなってきました。 

これからも歌声練習の開始時間を守り、一人一

人が自信をもって歌声練習にのぞんでいきまし

ょう。          （３組 佐々木 有理さん） 

整美委員会 
清掃中は無言清掃がしっかりでき

るようになりました。 

個人ロッカーの整理をお願いします。清掃後は

「気づき清掃」までしっかりとおこないましょう。         

（５組 柳岡 さくらさん） 

保健委員会 
給食時の配膳がスムーズになって

きました。 

４時間目の終了後、５分タイマーをかけて、５分後着席

を呼びかけています。５分後には着席して、本を読ん

で待ちましょう     （２組 山田 要生さん） 

広報委員会 

広報委員としての仕事に慣れてき

ました。ホームページの記事の期限

を守るように頑張ります。 

ホームページにあげた記事をぜひ読んでくださ

い。また、お昼の放送で流す曲のリクエストもよ

ろしくお願いします。  （３組 鵜飼 理市さん） 

 

 

１年生は、日々の家庭学習の習慣を身につけることを目的とした「家庭学習ノート」の取り組みを

行っています。ノートを見ると、生徒たちがしっかりと家庭学習に取り組み、頑張っている様子がう

かがえます。その中でも、充実した学習内容になっているものを毎週廊下に掲示していますので、ぜ

ひ学習するときの参考にしてほしいと思います。今後とも家庭学習ノートの取り組みを継続し、着実

に力をつけていってほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１２日、１６日の第２回の学年レクリエーションを行いました。今回は、各クラスの学級委員が、企画・運営

を行い、生徒たちの意見から、ドッジボールと借り人リレーの２種目を行うことになりました。当日はあいにく

の空模様で、体育館での開催となりましたが、全員で思い切り楽しみ、仲間たちにしっかりと声援を送ること

ができました。ドッジボールはクラス総当たり戦を行いましたが、どの試合もかなり熱のこもった闘いとなり

ました。果敢にボールを受け止め、素早く投げ返している様子は見事でした。また、借り人リレーでは、借りら

れた人のクラスにもポイントが入るため、クラスのために自ら進んで出場しようとする人がたくさんいて、 会

場は大いに盛り上がりました。先生たちも借り人になって一緒に走り、楽しい時間を共に過ごしました。学級

の絆、学年の「和」がますます感じられたレクリエーションとなりました。 

 

 

令和５年６月１日  

流山市立常盤松中学校   

 ６月号  

 文責 １学年職員 大場 

  

ドッジボールの部 

 １位 １組 ２位 ５組 

借り人リレーの部 

１位 １組 ２位 ３組 

 

 

漢字の書きと読みを工夫

して練習していますね 

計算問題を繰り返してやり、

ミスの原因も書いてあります 

て解いています 


